

## KULTURNOTIZEN

### Boogiestars im Pindopp

Wenn Ecki Hüdepohl ins Pindopp bittet, dann ist Boogie-Zeit: Heute Abend begrüßen der Pianist und die Southside-Jam-Hausband das Trio Boogie Rockets, bestehend aus den drei Blues-Assen Kay Steffens (Gesang), dem Pianisten Niels von der Leyen (der Neffe der Bundesministerin) an den Tasten und Andreas Bock am Schlagzeug. Die Boogie Rockets versprechen eine „explosive Mischung aus Boogie Woogie und Rhythm 'n' Blues der dreißiger bis fünfziger Jahre. Los geht's heute am Altenbekener Damm 9 in der hannoverschen Südstadt um 20.30 Uhr, der Eintritt ist frei.